

ERQUINGHEM-LE-SEC

Un nouvel équipement pour les jeunes footballeurs de l'ACSE



Du rouge et du blanc pour les jeunes footballeurs de l'ACSE dont l'équipe a été créée récemment.

Samedi matin, à la Maison du Temps libre, Pierre Acosta, président de l'Association culturelle et sociale d'Erquinghem-le-sec (ACSE), a remis un équipement complet (maillot-short-chaussettes) à vingt-cinq jeunes (4-12 ans) de l'équipe de football. Dimitri Delangre, l'entraîneur signale que l'équipe vient de se mettre en place. Elle est en cours d'affiliation auprès de la Fédération française de football. Un tournoi est programmé pour Pâques 2012. Dimitri est accompagné à l'encadrement par Jean-Benoît Lobjoie et Christophe Meersman. Les entraînements ont lieu tous les samedis de 9 h 45 à 11 h. sur le terrain de football attenant à la Maison du Temps libre. ■

PIERRE DEMEULENAERE (CLP)
 ► Renseignements sur le site :
acse.webnode.fr